



**RILIS**  
**KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) SPESIFIK BIDANG OLAHRAGA**  
**KOMISI X DPR RI**  
**PADA MASA PERSIDANGAN IV TAHUN SIDANG 2023--2024**  
**KE KABUPATEN MALANG, 14--16 MARET 2024**

=====

Komisi X DPR RI melaksanakan Kunker Spesifik pada Masa Persidangan IV Tahun Sidang 2023—2024 ke Kabupaten Malang, Jawa Timur, pada tanggal 14—16 Maret 2024. Kunjungan dipimpin oleh Dr. H. Abdul Fikri Faqih, M.M., Wakil Ketua Komisi X DPR RI, dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi X DPR RI dari berbagai Fraksi. Kunker Spesifik Komisi X DPR RI ke Kabupaten Malang dilaksanakan dalam rangka melaksanakan fungsi pengawasan bidang olahraga. Tim kunjungan kerja terdiri dari perwakilan masing-masing fraksi, dan didampingi oleh pejabat dari Kemenpora RI.

Kunjungan diterima langsung oleh Bupati Malang, Drs. H. M. Sanusi, M.M. dalam pertemuan di gedung olahraga kolam renang kompleks Stadion Kanjuruhan Kabupaten Malang. Dalam pertemuan hadir para kepala dinas terkait, perwakilan pelaku olahraga di Kabupaten Malang, dan para pemangku kepentingan olahraga lainnya.

Pertemuan dengan para pemangku kepentingan olahraga tersebut, disampaikan laporan dari Plt. Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Kabupaten Malang bahwa renovasi di kompleks olahraga Kanjuruhan, dilakukan pada stadion utama, GOR indoor, kolam renang, dan kawasan luar stadion (lapangan bola, lapangan sepatu roda, lapangan voli pantai, dan sarana lain). Untuk stadion utama, pelaksanaan renovasi stadion dilakukan sejak 4 September 2023 dan ditargetkan selesai 26 Desember 2024. Kemajuan pelaksanaan renovasi stadion utama telah melebihi target yaitu 30,378% (per Maret 2024) dari target 26,772%. Oleh pelaksana proyek, target tersebut akan dipercepat, agar pada 17 Agustus 2024 dapat digunakan sebagai tempat upacara kemerdekaan. Anggaran pembangunan sarpras olahraga tersebut berasal dari APBN dan APBD yang dilakukan *multi-years*.

Secara umum Komisi X DPR RI mengapresiasi upaya Pemerintah dan Pemerintah Kabupaten Malang dalam upaya untuk membangun dan merenovasi Kompleks Stadion Kanjuruhan, sehingga diharapkan mampu menjadi simbol bagi kebangkitan olahraga, khususnya cabang sepak bola di tanah air, mendukung pengembangan prestasi dan industri olahraga nasional.

Kabupaten Malang, 15 Maret 2024

Tim Kunker Spesifik Komisi X DPR RI ke Kabupaten Malang